
ACTA N°1 

 

 En Buin a 7 días, del mes de Septiembre del año 2022, se reúnen en la Sala de Centro 

Cultural de Buin el Consejo Comunal de la Sociedad Civil (Cosoc), presidida por su 

presidente Miguel Araya Lobos Alcalde de la comuna de Buin, con la asistencia de las 

siguientes consejeras y consejeros doña señora Ximena Moraga Silva, doña Yanett Lucía 

Tapia Morgado, doña María Catalina Ureta Espinoza, don Ambrosio Vásquez Gárate, doña 

Carolina Vermet Riffo, don Elio Chepillo Chepillo, Verónica Guajardo Serrano, don 

Christian Zurita Aguilera, doña Ana María Contreras, don Hernán Espinoza Bernal, doña 

Carolina Galleguillos Contreras, doña Elena Grandón Soto, doña Ximena Labbé 

Santibáñez, don Patricio Mora González. 

Ausentes: Úrsula Collao Carrasco; Mónica Silva Pardo; Alicia Tapia Viedma y Brígida 

Gárate Pino  

Siendo las las 15:41 minutos se da inicio a la Sesión N°1 del Consejo de la Sociedad Civil, 

en Tabla: 1. Elección de Vicepresidente 2. Designación de dos consejeros al Consejo 

Comunal de Seguridad Pública. 3.- Varios 

El presidente con acuerdo de los Consejeros y Consejeras, por motivos de agenda cambia el 

orden de la tabla quedando en primer término Varios: 

El alcalde informa sobre las actividades oficiales de la Municipalidad con ocasión de las 

Fiestas Patrias,  que se realizara desfile y una misa de  acción de gracias, invitando desde ya 

a los Consejeros y Consejeras a dichas actividades.  

Ante una consulta de cómo informarse de las actividades municipales, el señor alcalde 

informa que pueden entrar a la plataforma de Facebook “Ilustre Municipalidad de Buin” y 

que allí aparecen todas las actividades las cuales son abiertas y pueden participar. 

Los consejeros realizan varias consultas con respecto a calles oscuras, Limpia fosas, 

Veredas, Consultorio Héctor García. 



El señor alcalde responde de manera satisfactoria a las diversas consultas, además solicita a 

los consejeros del Cosoc, que como tales trabajen en los temas de la comuna de forma 

general, y no en forma individual como dirigente de cada una de las instituciones a las que 

pertenecen. 

Explica el Presupuesto Municipal e informa quien maneja este proceso es la Secretaría de 

Planificación de la Municipalidad, la cual se le solicitara que venga para realizar una 

presentación en la 2da. Sesión, además de informar sobre proyectos. 

 

 Explica sobre el Plan Regulador, el proceso y que las reuniones para este son abiertas a la 

comunidad. 

Realiza una pequeña exposición sobre el PLADECO, para que los consejeros entiendan 

como es el proceso de trabajo. 

Agotado el tema varios de pasa al punto número uno elección de vicepresidenta o 

vicepresidente 

Tras dos vueltas se eligió como vicepresidenta del Consejo de Comunal de Organizaciones 

de la Sociedad Civil a doña Ximena Moraga. 

Consignamos el resultado la elección de ambas vueltas 

 Primera Vuelta:  

Ana María Contreras: 4 votos 

Verónica Guajardo:    2 votos 

Ximena Moraga:         4 votos 

Elio Chepillo:             2 votos 

Carolina Vernet:         2 votos 

En la primera votación quedan empatadas la Sra. Ana María Contreras Cortes con la Señora 

Ximena Moraga. 

Segunda vuelta con la permanencia de 13 Consejeros/as 



Ana María Contreras: 4 votos 

Ximena Moraga         : 8 votos 

Votos nulos                : 1 voto 

 En cuanto a la designación de dos Consejeros para que los representen en el Consejo 

comunal de Seguridad Pública, la asamblea designó a con voto a mano alzada a doña Elena 

Grandón y Elio Chepillo Chepillo. 

Pasa presidir la sesión la vicepresidenta Ximena Moraga Silva, quien toma la palabra 

agradeciendo y solicitando que se unan para trabajar todos juntos en armonía y poder 

ayudar en favor de la comuna, se acuerda que Secretario Municipal les remitirá los 

Estatutos del Cosoc, para que lo estudien y puedan realizar las modificaciones 

correspondientes.  

Siendo las 17:44 minutos se por levantada la sesión. 
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